

HUMAS

Wujud Bakti TNI Kodim Demak kepada Masyarakat dalam Rangka HUT TNI ke 79 Tahun 2024

Agung widodo - DEMAK.HUMAS.CO.ID

Sep 21, 2024 - 10:15



Dalam rangka menyambut Hari Ulang Tahun Tentara Nasional Indonesia Ke-79 tahun 2024, Kodim 0716/Demak menggelar berbagai rangkaian kegiatan sosial

DEMAK - Dalam rangka menyambut Hari Ulang Tahun Tentara Nasional Indonesia Ke-79 tahun 2024, Kodim 0716/Demak menggelar berbagai rangkaian kegiatan sosial. Diantaranya kegiatan Bakti Sosial (Baksos), Bakti Kesehatan, dan Bazar UMKM, yang dilaksanakan hari ini, Sabtu (21/09/2024).

Bakti Sosial yang dilaksanakan dengan memberikan bingkisan paket sembako kepada purnawirawan TNI, warakawuri, FKPPi, PPM, dan warga masyarakat. Selain itu juga kegiatan Bakti Kesehatan bekerjasama dengan Dinas Kesehatan Kabupaten Demak dan Klinik Kartika-19 Demak di aula Makodim 0716/Demak. Untuk Bazar UMKM yang menghadirkan berbagai makanan dilaksanakan di lapangan voli Makodim 0716/Demak.

Dandim 0716/Demak Letkol Kav Maryoto, S.E., M.Si., M.M., menyampaikan bahwa rangkaian kegiatan dalam rangka HUT TNI Ke-79 Kodim 0716/Demak diisi dengan berbagai kegiatan sosial, mulai dari menyalurkan 100 paket sembako dalam Bakti Sosial, pemeriksaan kesehatan dalam kegiatan Bakti Kesehatan, dan Bazar UMKM yang dilaksanakan hari ini. Sedangkan untuk donor darah akan digelar pada Minggu (22/09/24) besok.



Menurutnya, kegiatan sosial tersebut menjadi agenda rutin yang dilaksanakan jajaran TNI, khususnya Kodim 0716/Demak dalam memperingati hari ulang tahunnya. Selain itu juga ada berbagai kegiatan perlombaan olahraga untuk memeriahkan HUT TNI diantaranya Lomba PBB antar pelajar SLTP sederajat dan SLTA sederajat, lomba Volly, lomba tarik tambang dan masih banyak lomba lainnya.

" Disini kami juga membagikan 100 paket sembako kepada 100 orang masyarakat yang membutuhkan sekaligus program Bazar UMKM . Semoga sedikit banyak yang kami lakukan ini bisa memberikan manfaat kepada masyarakat," ucapnya.



Dandim Maryoto mengaku bersyukur, kegiatan ini disambut antusias warga masyarakat yang turut serta menyambut gembira Peringatan HUT ke-79 TNI Tahun 2024.

"Alhamdulillah antusias masyarakat yang hadir cukup tinggi karena ini terbuka untuk umum. Selain kegiatan senam bersama dan baksos, untuk rangkaian HUT TNI kali ini, kami rencananya menggelar Syukuran pada tanggal 4 Oktober 2024, dan kegiatan menarik lainnya. Kami berharap, TNI semakin maju, semakin solid dan dicintai masyarakat dan kami siap mengawal pesta Pilkada 2024 mendatang," pungkasnya.(Pendim 0716/Demak)